

Das attraktive und ganz spezielle »Gartenhaus« an der Gartenstrasse



Die deutlichen Metallzargen prägen die visuelle Wahrnehmung des unikatigen Mehrfamilienhauses im Minergie-Standard, dessen Wohnungen zwecks Lichteinfall gegen Süden ausgerichtet sind. Dabei ziehen die markanten »Fenster-Lochbleche« das Betrachter-Auge unweigerlich auf sich. Der hohe Ausbaustandard aussen setzt sich im Innenausbau sowie mit der Wärmerückgewinnung und der Temperatursteuerung in den Betondecken fort.



Wir planen, entwickeln, konstruieren, produzieren und montieren mit modernster Infrastruktur Lösungen in Form von technisch anspruchsvollen Glas-Metallbau-Projekten.

Unsere Leistungen für diese Aargauer Überbauung



Innere Spezial-
Verglasungen



Schaufenster



Eingangstüren



Sonderlösungen



Balkone



Stahl-Glasbau



Brandschutztüren



Treppen
Geländer



Fassaden



Vordächer



Allgemeiner
Metallbau



Kundendienst
Wartung|Service

Projekt: Arealüberbauung Gartenstrasse
Ausführung: 2022
Auftragssumme: 0.25 Mio. CHF

Bauherrschaft: Baugesellschaft Gartenstrasse
c/o Eglin Immobilien AG, Baden

Architekt: Atelier West Architekten AG

Konstruktion/Objekte:

- Definieren sämtlicher Schnittstellen zu Fassade, Beschattung, Holzfenster oder Loggias mit Glasgeländer
- Minuziöses Einhalten der horizontalen und vertikalen Fluchten
- Ausführung von Garagentor und Abstellraum analog der Zargen
- Insgesamt 48 teils unterschiedlichste Zargen



Fotos: René Röheli (Atelier für Fotografie Baden), Atelier West Architekten AG

